



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n021, 27 ene 2008

Diputados del PRD anuncian huelga

Pueblo de México:

Contra la reforma energética, los diputados del PRD, reunidos en los Cabos, B.C., acordaron hacer una huelga legislativa, es decir, impedir las sesiones en la Cámara de Diputados. ¡Bravo! ¡Que sea de veras! ¡Queremos verlo! ¡Los apoyaremos!

Sin embargo, Graco Ramírez, senador del PRD, insiste en sus propuestas para otorgar Autonomía a Pemex de manera que, decida unilateralmente "los proyectos de inversión". Pemex, en manos de sus enemigos, solo piensa en las inversiones privadas con las transnacionales. Graco se equivoca y debe retirar sus propuestas. ¡Pemex no se vende!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n021, 27 ene 2008

Diputados del PRD anuncian huelga

Pueblo de México:

Contra la reforma energética, los diputados del PRD, reunidos en los Cabos, B.C., acordaron hacer una huelga legislativa, es decir, impedir las sesiones en la Cámara de Diputados. ¡Bravo! ¡Que sea de veras! ¡Queremos verlo! ¡Los apoyaremos!

Sin embargo, Graco Ramírez, senador del PRD, insiste en sus propuestas para otorgar Autonomía a Pemex de manera que, decida unilateralmente "los proyectos de inversión". Pemex, en manos de sus enemigos, solo piensa en las inversiones privadas con las transnacionales. Graco se equivoca y debe retirar sus propuestas. ¡Pemex no se vende!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México